

Pressespiegel

Sintfeldbote

Donnerstag, 02. Dezember 2021

Schulleitung der Profilschule ist komplett



Die komplette Schulleitung der Profilschule Fürstenberg mit Iris Kluthe (von links), Doris Werny, Irmhild Jakobi-Reike (Schulleiterin), Olaf Kerper und Angelika Schmidt.

■ Mit Beginn des neuen Schuljahres konnte die letzte noch vakante Stelle der Abteilung II an der Profilschule Fürstenberg mit Iris Kluthe erfolgreich besetzt werden. Damit ist das Leitungsteam der Schule im neunten Jahr erstmals vollständig.

Die 52-jährige Brenkenerin war vorher fünf Jahre an der Gesamtschule Salzkotten tätig und verstärkt mit ihren Fächern Mathematik, Technik, Physik und Textilgestaltung nicht nur optimal das Kolle-

gium, sondern sorgt auch dafür, dass fast das gesamte Fächerspektrum im Schulleitungsteam vertreten ist. Ein Schwerpunkt als Abteilungsleiterin II, d.h. Verantwortliche für die Jahrgänge 8-10, liegt in der Berufswahlvorbereitung.

Auch die Koordination von Lernstandserhebungen und Abschlussprüfungen gehört zu ihren Aufgaben. Begeistert zeigt sich die Sekundarschullektorin nach eigenen Angaben von dem angenehmen

Schulklima und dem freundlichen Auftreten vieler Schülerinnen und Schüler. Auch die digitale Ausstattung der Profilschule mit Whiteboards und I-Pad-Klassen empfindet sie als erfreulich gut. „Luft nach oben“ sieht sie noch in der Digitalisierung in der Verwaltung.

Am Tag der offenen Tür am 4. Dezember freut sich die Sekundarschullektorin Iris Kluthe schon darauf, die Schulgemeinschaft noch näher kennen zu lernen.